
令和 4 年 7 月 21 日(木)放課後に生徒会の皆さんによるブルーベリーの収穫か行われました。 

 

 

楽しい収穫！ 

 

 



会長はどんなときでも真剣です。 

 

 

学校の中庭に植えられているブルーベリーの収穫も毎年恒例の行事となりました。とてもおいしいブルーベリ

ーでした。今年もジャムにするのでしょうか？楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

＜沼宮内高校ＨＰ管理運営委員会＞ 


